



A.54

PUBLIER APRES 10.00 P.M. (LDT)
MARDI, LE 10 SEPTEMBRE 1963.

La deuxième réunion du Comité ministériel canado-japonais aura lieu à Ottawa les 25 et 26 septembre. Ce Comité a été établi à la suite d'une entente entre les premiers ministres du Canada et du Japon et à l'occasion de la visite du premier ministre Ikeda au Canada, en juin 1961. Ce n'est pas un organisme de négociations mais il fournit aux premiers ministres des deux pays en cause d'échanger librement leurs idées sur des problèmes d'intérêt commun.

La première réunion du Comité a eu lieu les 11 et 12 janvier 1963, à Tôkyo.

A la deuxième réunion, le Canada sera représenté par M. Paul Martin, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Walter L. Gordon, ministre des Finances, M. Mitchell W. Sharp, ministre du Commerce, et d'autres ministres qui seront désignés sous peu, ainsi que par M. Richard Bower, ambassadeur du Canada au Japon.

Le Japon aura pour représentants M. Munenori Akagi, ministre de l'Agriculture et de la Sylviculture, M. Kakuei Tanaka, ministre des Finances, M. Hajime Fukuda, ministre du Commerce international, M. Shigenobu Shima, sous-ministre des Affaires étrangères, et M. Nobuhiko Ushiba, ambassadeur du Japon au Canada.

Les délégués du Japon arriveront à Vancouver le 22 septembre, à 5h. de l'après-midi, heure normale du Pacifique, et feront le trajet de Vancouver à Ottawa le 24 septembre. Après la réunion, ils se rendront par avion à Toronto le 27 septembre et, en cours de route, survoleront la voie maritime du Saint-Laurent. Ils visiteront aussi les chutes Niagara ainsi que les aménagements hydro-électriques et les travaux de canalisation dans la péninsule du Niagara.